

Le premier ministre de l'Australie, M. John Howard

M. John Howard est né le 26 juillet 1939 à Earlwood, en Australie. Il a obtenu un baccalauréat en droit de l'Université de Sydney. Avant d'être élu au Parlement, il était associé dans un cabinet d'avocats de Sydney.

M. Howard est arrivé sur la scène politique nationale en 1974, année où il a été élu au Parlement de l'Australie comme membre du Parti libéral. En 1975, il a été nommé ministre des Affaires et de la Consommation, puis ministre des Négociations commerciales spéciales. Il a assumé par la suite les fonctions de Trésorier pendant plus de cinq ans.

En 1982, M. Howard a été élu leader adjoint du Parti libéral; en 1985, il est devenu leader parlementaire du parti. Il a été chef de l'Opposition de 1985 à 1989, puis à nouveau en 1995 et 1996. Dans l'intervalle, il a occupé le poste de « contre-ministre » chargé de nombreux portefeuilles importants pour la Coalition nationale-libérale.

M. Howard a été élu premier ministre de l'Australie en mars 1996, puis réélu en 1998 et en 2001.

M. Howard et sa femme, Janette, ont trois enfants.